

Sud ouest 4 mai

## MAZÈRES-LEZONS

# Les locataires du Sulky défendent leurs droits

Après dix ans de sommeil, l'Amicale des locataires du Sulky repart sur de nouvelles bases. À la limite de Gélos, tout proche du centre Leclerc et du Brico-Dépôt existe un quartier HLM, qui se nomme le Sulky, sur lequel sont construits 35 pavillons, déjà vendus pour la plupart, et quatre bâtiments de deux étages qui comportent 70 logements, propriété de la société Le Coligny.

De 1992 à 2002 une amicale a existé et elle a défendu les droits des locataires, puis par la suite, vu le manque de membres, elle s'est mise en sommeil. Selon les dires des locataires, et devant l'augmentation des problèmes dans les logements, notamment des charges et de la baisse de la qualité de l'entretien, il a été décidé de relancer cette amicale.

### 40 familles

Grâce à une assemblée générale qui a réuni quelque 40 familles, celle-ci a été reconstituée. Son but : défense des locataires, sécurisation du quartier, l'urbanisation du site et animation du quartier.

Un nouveau bureau a été constitué et a entrepris des démarches auprès de M<sup>me</sup> le maire de Mazères qui s'est dit ravi qu'une telle initiative soit entreprise, de la préfecture, du centre social et de La Poste.



**Le bureau de l'association, avec son président M. Lorenzo.**

PHOTO D. J.-H.

L'équipe dirigeante propose qu'une permanence soit tenue chaque premier vendredi du mois afin que les habitants puissent s'exprimer et échanger. Afin de permettre de marquer le nouveau départ de cette structure, le bureau vient d'organiser une soirée avec un repas du type « Auberge espagnole » sur la place du Sulky. Une initiative totalement réussie qui s'est déroulée dans une agréable ambiance.

### Danièle Jouandet-Humbert

Le bureau : président, M. Lorenzon ; vice-président, M. Bouchebour ; secrétaire, M<sup>me</sup> Dubau ; secrétaire adjoint, M<sup>me</sup> Rizzo ; trésorier, M. Gosse ; trésorier adjoint, M. Coste.